

## **Réseau fluide entre Orange Cameroun et la communauté Batanga**

Kribi, la belle ville balnéaire au Sud du Cameroun qui a abrité les 23 et 24 février 2023 la Convention distribution des partenaires de l'entreprise, a aussi permis de renforcer les liens entre l'opérateur et la communauté Batanga.

Profitant de la tenue à Kribi ce week-end de la Convention Distribution qui réunissait sur place plus d'une centaine de participants dont des membres du Top management de l'entreprise et ses partenaires commerciaux venus de tous les coins du pays, M. Patrick Benon, Directeur d'Orange Cameroun qu'accompagnaient ses principaux collaborateurs, après présentation des civilités d'usage à M. Nouhou Bello, Préfet du département de l'Océan, a visité « Ndambo Itondi », le centre culturel du groupement Batanga Lohovè ainsi que le village du Mayi qui abrite au quartier MboaManga, le monument érigé sur le lieu symbolisant le retour d'exil forcé le 9 mai 1916, et l'arrivée dans la ville des déportés de la Première Guerre mondiale durant laquelle, chassés par les Allemands jusqu'à la défaite de ces derniers, les Batangas avaient dû se réfugier sur les flancs du Mont-Cameroun.. Au terme de ces visites riches en enseignements pour la délégation d'Orange Cameroun, M. Patrick Benon a été fait Notable du royaume par Sa Majesté Michèle Gaelle Mahouvé IV, Reine des Batangas au trône depuis 2019, qui lui a donné pour mission de porter partout avec lui la richesse culturelle de ce peuple de l'eau dont l'apport au patrimoine mondial n'est pas reconnu à sa juste valeur.

En plus de deux décennies d'activités sur le marché local, l'opérateur Orange Cameroun a su s'installer dans le cœur des Camerounais et gagner sa place dans le paysage socio-économique et culturel du pays grâce notamment à sa stratégie axée sur l'innovation, l'adaptation, l'anticipation, la simplicité, pour toujours rapprocher ses clients de leur essentiel en leur garantissant une expérience unique de ses services, mais aussi et surtout par sa politique de proximité adossée sur le soutien multiformes apporté aux communautés dans le rayonnement de leurs événements culturels et traditionnels chaque année. Orange Cameroun s'est affirmé comme un contributeur majeur au développement socio-économique du pays mais aussi comme acteur de poids pour le rayonnement de la culture et la valorisation des traditions.

La visite de M. Patrick Benon confirme l'excellence des relations entre Orange Cameroun et ses parties prenantes et particulièrement avec les gardiens des

traditions, figure de proue de la promotion de la diversité culturelle, de la mixité, de l'inclusion et de la bien vivre ensemble.

**Verbatim M. Patrick Benon, Directeur Général d'Orange Cameroun**

« Nous tenions à exprimer à Sa Majesté et à l'ensemble du peuple Batanga, non seulement notre admiration mais aussi notre respect pour tout ce qui est fait pour que le riche patrimoine culturel de cette communauté et son immense patrimoine se conserve. Son engagement à maintenir allumée la flamme de la culture Batanga Lohovè afin que les jeunes et futures générations d'ici et d'ailleurs la vivent pleinement est à saluer. Son rôle de gardien des valeurs et des traditions qu'elle joue à merveille en plein 21<sup>ème</sup> siècle, fait de ce peuple le symbole vivant de la symbiose entre la tradition et la modernité. La mission citoyenne d'Orange Cameroun et de sa Fondation, au travers de leurs actions, est d'accompagner les communautés dans la préservation du legs ancestral. Cette mission rejoint celle de garder les uns et les autres proches de tous ceux qui leur sont chers malgré la distance, grâce à des offres, produits et services à la pointe de l'innovation. En cela, le rôle de catalyseur social qui est le nôtre épouse bien la mission de promotion des valeurs culturelles, socle du développement harmonieux de nos communautés, que se sont données nos autorités traditionnelles, gardiennes des valeurs et des traditions de nos peuples, et à qui je voudrais rendre hommage en cette occasion »